

nucléaires. Le Canada a profité de l'occasion pour s'entretenir sur ces questions et diverses autres avec les ministres des Etats-Unis, de France, de Grande-Bretagne et d'Allemagne.

#### RELATIONS FRANCO-CANADIENNES

Le ministre a profité de son passage à Paris pour s'entretenir avec le ministre des Affaires étrangères de France, non seulement au sujet des grandes questions internationales, mais aussi d'importantes questions d'intérêt bilatéral. Ces entretiens ont eu lieu dans le cadre des échanges de vues qui ont lieu régulièrement entre la France et le Canada.

#### VIETNAM

A Londres et à Paris, M. Martin a examiné avec le secrétaire aux Affaires étrangères de Grande-Bretagne et le secrétaire d'Etat des Etats-Unis les possibilités de progrès qui existent dans la voie d'un règlement pacifique de la question du Vietnam.

#### RHODESIE

Au sujet de la Rhodésie, le ministre a donné son appui, tant à Londres qu'à la réunion de l'OTAN, à des politiques propres à restaurer la légalité sans recours à la force.

Le Canada demeure convaincu de la valeur de l'Alliance atlantique, non seulement en tant que garantie de sécurité et espoir de paix, mais en tant qu'instrument essentiel d'une étroite association entre les nations atlantiques.